

## MISSION AU BENIN D'OCTOBRE 2014

### Centre agricole de Ouegbo

Dès notre arrivée au Bénin nous nous rendons, Patrick et moi, au centre agricole de Ouegbo, accompagnés de Narcisse, Président de l'ONG « CEREPAD ». C'est avec un plaisir non dissimulé et beaucoup de fierté qu'il nous entraîne vers le puits nouvellement creusé. L'eau apparaît à 65m de profondeur...L'eau est rare dans cette zone et comme on peut s'en douter, elle ne fut pas atteinte au premier coup de pioche !!! A présent, grâce à cette eau, cette ONG peut envisager la pratique des cultures de contre saison. On prévoit le pompage de l'eau et son stockage dans un château d'eau : ainsi on pourra arroser en saison sèche. Nous l'aiderons dans ces aménagements qui nous paraissent fort utiles.



**Margelle du puits de Ouegbo**



**Jeune palmier**

Actuellement, les palmiers à huile de cinq ans d'âge sont en pleine production ainsi que le maïs et le manioc. Nous étions en période de récolte et de transformation du manioc en farine : cette farine appelée « gari » constitue la nourriture de base des habitants de cette région. Toute cette période de récolte a nécessité l'embauche d'une dizaine de personnes ?

*A Ouegbo, les gens travaillent avec enthousiasme, car ils savent que ce qu'ils font profite à tout le village...*

D'autre part, nous avons découvert avec satisfaction une serre abritée du soleil par des branchages. Dans cette serre, poussent avec plus ou moins de vigueur des carottes, des radis, des salades, des citrouilles...Narcisse avait pris bien soin des diverses et précieuses graines que les uns et les autres lui avaient confiées lors de son séjour en France au mois de Juin 2014. La visite de ce centre agricole de cinq hectares qui emploie une dizaine de personnes, qui veut se moderniser et se développer, nous a permis de constater le sérieux et le dynamisme de l'ONG « CEREPAD ». Nous ne pouvons que l'encourager et nous continuerons à l'aider dans cette voie.

### Garage associatif de Tanguiéta

En bus, nous rejoignons ensuite le Nord Bénin. La route paraît longue, car l'état des routes, mêmes bitumées laisse souvent à désirer au Bénin.

Après avoir acheté des matériaux à Natitingou, ciment, quincaillerie, chevrons, nous nous rendons à Tanguiéta où Toussaint, le Président de la Fondation Joseph Yokossi nous attend. Notre objectif pour cette mission ici est de construire un magasin, un bureau, un auvent et une petite maison de gardien. L'année passée, nous avons bâti un mur d'enceinte et un magasin.

Les bicyclettes que nous avons expédiées par « Mission Air » nous sont fort utiles pour nous rendre de notre lieu d'hébergement au chantier. Par la piste, nous traversons des champs de maïs, de mil et des rizières. Nous sommes chaleureusement « salués » lors de chacun de nos passages par les riverains qui sont très surpris de voir deux « Blancs » à vélo en ces lieux !!! Ils nous acclament à chaque fois chaleureusement.

**A Tanguiéta, on circule à vélo !**



Nous constatons aussi qu'en même temps que nos bicyclettes, sont bien arrivés tous les matériels que nous avons envoyés ici par Mission Air, en particulier l'outillage remis en état, par l'Association Concordia de Saint Caprais. Nous tenons donc à remercier les responsables de cette Association Concordia. Grâce à eux, ces outils vont pouvoir retrouver une seconde vie à Tanguiéta.